

Titre du livre – Initiation

Auteure – Elisabeth Haich

Edition – J'ai lu, 2006, Paris, France (ouvrage original paru en 1985)

Pages – 397 ss

---

### Signification des signes :

Feu = paternel            Terre = maternel            Air = mouvement, spirituel            Eau = psychique, émotions

- **Bélier** (feu) : radie le feu de la jeunesse, la force procréatrice du jeune père qui pénètre le cœur de la nature, éveille une vie nouvelle et la met en mouvement. Le Bélier est la force du printemps qui agit d'une manière aussi fougueuse et irréfléchie que le bélier

- **Taureau** (terre) : "l'animal taureau est, au printemps, dans une verte prairie et toute la nature est parée comme une fiancée le jour de son mariage, prête à recevoir toute la force créatrice de son jeune époux. Sa radiation permet à la terre de recevoir l'énergie du feu de la vie, et de l'y laisser prendre racine donnant ainsi à la semence divine la possibilité de s'incarner dans un corps matériel. La radiation permet au Soi divin, au principe créateur Logos de devenir chair. Le Taureau éveille l'aspect féminin de la matière, la fiancée, et son pouvoir de conception, sa disponibilité à être fécondée. Il représente l'aspect de la future mère qui attend l'acte de fécondation.

- **Gémeaux** (air) : ils portent en eux les deux moitiés de l'arbre de la connaissance du bien et du mal. Sa radiation agit dans deux directions : elle force à regarder à droite et à gauche pour amasser la connaissance. Pareille aux branches d'un arbre, cette énergie agit dans différentes directions. Les Hommes s'en vont chercher le savoir en suivant les voies les plus diverses. Ils veulent multiplier leurs expériences, tout voir, tout entendre, tout apprendre. La force radiée par les Gémeaux se traduit par le besoin d'apprendre.

- **Cancer** (eau) : il représente la "petite" eau des nids de crabes où ceux-ci s'enfouissent. Après avoir attrapé sa proie à l'extérieur, le crabe se retire dans son nid pour la digérer. La conscience qui s'était tournée vers l'extérieur pour trouver la nourriture spirituelle se retire en elle-même, digère et transforme sa proie, les impressions amassées, en expérience clarifiées et organisées. La force radiée par le Cancer se manifeste par la conscience introspective du chercheur qui s'analyse.

- **Lion** (feu) : il est la première manifestation de Dieu et par conséquent le grand Père de tout le zodiaque. C'est pourquoi les trois manifestations de feu ont un caractère paternel, dispensateur de vie. Il est le feu de l'Homme digne et respectable, arrivé à une parfaite maturité, du père, qui

rayonne sa force créatrice, son amour et sa chaleur sur tous ses enfants tout en les laissant se développer sous sa gouverne. Le Lion est la force de l'été.

- **Vierge** (terre) : elle est la reine immaculée du ciel, la mère divine de la nature, jamais touchée par un mâle, pourtant enceinte de myriades d'êtres qui naissent de son corps divin. L'énergie de la constellation de la Vierge est la fertilité de la nature. C'est pourquoi on la représente sous la forme d'une femme portant à la main un épi à cinq grains. Dans le monde mystique, elle est l'âme humaine lavée de toute impureté et qui a reçu la semence divine de l'esprit de Dieu. Elle attend l'enfant divin dans lequel seront fondus en une parfaite unité les deux principes divins et matériel. La Vierge représente l'aspect maternel de la grossesse, de l'attente de l'enfant, de la maternité prochaine.

- **Balance** (air) : sa radiation contraint à l'équilibre. Les expériences faites sont pesées et évaluées. Ce qui a de la valeur est conservé, le reste rejeté. L'effet de la Balance donne l'harmonie, développe la faculté de discernement et ramène l'équilibre entre les forces divergentes des Gémeaux. La constellation de la Balance radie la loi de l'équilibre et de la justice dans le monde de trois dimensions. Elle est la manifestation de la connaissance qui crée la loi.

- **Scorpion** (eau) : la constellation Scorpion-Aigle est le tournant important où le ver rampant devient un aigle volant très haut, libéré, un être éveillé dans la conscience du Soi divin. Le ver - Scorpion - doit se sacrifier pour pouvoir devenir Aigle. C'est pourquoi cette constellation a un double nom : à son état non racheté, elle se nomme Scorpion, pareille à l'animal qui doit se tuer avec son dard. A son état de rédemption, elle s'appelle Aigle et symbolise l'âme libre qui, tel le faucon divin Horus, vole librement très haut au-dessus de tout ce qui est matériel. La radiation de cette constellation se révèle comme la force motrice, comme le feu de la vie qui se manifeste ici sous la forme de l'eau - par les fluides du corps. Cette énergie donne à l'esprit la possibilité de se vêtir de matière afin de renaître dans un nouveau corps. Cette énergie est le serpent originel de la tentation qui attire l'esprit dans la matière et cause sa chute hors de l'unité paradisiaque. Mais, lorsque cette force est transformée et, qu'au lieu d'agir dans la matière elle le fait purement dans l'esprit, les désirs sexuels deviennent la force ascensionnelle qui reconduit la conscience déchue vers l'unité paradisiaque. Sans cette force, aucune conscience sortie de l'unité ne peut retourner à Dieu! L'eau de cette constellation est comme un marécage dans lequel agissent des forces cachées à l'état de fermentation et au-dessus duquel dansent, sans vraiment brûler, les feux follets.

- **Sagittaire** (feu) : c'est un être qui a surmonté sa nature animale, vaincu ses désirs physiques et qui dirige sa conscience vers un but élevé. Sa radiation est le feu de l'esprit, du père mûri et sage qui, par sa spiritualité, ses pensées positives et ses bons conseils aide ses enfants devenus grands. Le Centaure ou Sagittaire est le feu spirituel de la pensée, la force de l'âge, l'hiver."

- **Capricorne** (terre) : il vit dans les régions les plus matérielles, les plus dures de la terre, au milieu des rochers. La force centripète de la loi de la matière veille à ce que celle-ci atteigne son maximum de dureté et se cristallise. Dans le cristal, la matière triomphe de son caractère originel d'opacité en devenant complètement transparente ; la matière laisse paraître les formes géométriques premières

de la force créatrice. Un enfant représente également la forme condensée et cristallisée de l'énergie divine créatrice de la vie. C'est précisément par la loi de la matière, par la force de concentration centripète et comprimante que s'accomplit dans l'âme de l'Homme la réalisation du Soi divin, que naît l'enfant divin : la conscience de soi. Tant que l'Homme s'identifie à ses instincts physiques, il est comme une écurie habitée par des animaux. C'est dans cette étable et parmi les différents animaux que doit naître l'enfant divin : la conscience de soi divin. Cela peut se faire grâce à l'énergie concentrante du Capricorne. La concentration est le seul chemin qui ramène l'Homme à l'unité, au paradis perdu. C'est pourquoi la naissance de l'enfant divin est célébrée alors que le soleil se trouve dans la constellation du Capricorne. La radiation de ce foyer d'énergie aide le divin à se manifester et à se réaliser pleinement dans et par la matière, dans le corps. Le Capricorne est l'aspect maternel de l'enfantement.

- **Verseau** (air) : il radie la connaissance qui a été amassée dans les Gémeaux, évaluée dans la Balance et, estimée valable, traduite en lois. L'énergie radiée par cette constellation ne tolère aucun obstacle et ne connaît aucune limite. Le Verseau donne et passe ses trésors aux autres, verse inlassablement l'eau-de-vie dont les vagues pénètrent les mondes les plus reculés. Ces ondes sont les fréquences élevées et vitalisantes de l'esprit. Le Verseau est la manifestation de l'esprit libéré de toute frontière.

- **Poissons** (eau) : ils vivent dans l'océan infini. Même si parfois ils viennent à la surface, ils plongent tout aussitôt pour disparaître dans les profondeurs incommensurables de l'océan. La nature authentique de l'Homme est pareille à l'océan : la conscience est à la surface mais la partie la plus grande et la plus profonde reste dans l'inconscient où l'on trouve les raisons et les racines de ses pensées, de ses paroles et de ses actes. Par contre, l'Homme libéré qui a une parfaite connaissance de Soi, dont la conscience a reconnu et réalisé son Soi divin, n'a plus de sub- ni de sur-conscient, donc pas d'inconscient. Pleinement conscient, il nage dans les profondeurs de l'océan illimité de la Toute-Conscience divine. Ce qui, pour l'Homme non encore racheté, signifiait l'inconscient, est devenu son foyer, son élément dont il est entièrement conscient. Les deux manifestations du sexe, le masculin et le féminin, jouissent avec bonheur d'une parfaite harmonie dans l'océan, comme deux poissons dans l'eau. La force agissante de la constellation des Poissons est la rédemption, la dissolution du personnel dans l'impersonnel, dans les profondeurs du Soi illimité, dans l'unité divine et indivisible, ÊTRE tout et un. Le grand travail de rédemption est accompli par cette radiation, la spiritualisation de la matière est achevée.